

レスキュー練習会・海上パトロール

平成 30 年 1 月 30 日

- 日 時：平成 30 年 1 月 14 日（日）
海上パトロール、レスキュー練習会 9：00～16：00
平成 30 年 1 月 21 日（日）
レスキュー練習会、海上パトロール 9：00～16：00
- 場 所：マリンパーク御前崎、御前崎沿岸
- 参加者：14 日（日）増田、松下、中島、山本
21 日（日）増田、松井、松下、川口、永田、山本、御前崎消防 2 名、
掛川消防 1 名

1 月は 2 回の海上パトロールとレスキュー練習会を実施した。今回の参加者は 14 日 4 名、21 日 9 名。

14 日は午前中に海上パトロールに出発。当日は波も風もなく御前崎海岸には人がいないことを確認していた為、渚の交番前まで行った後、御前崎港内のパトロールへ。御前崎港内のパトロールは初めてだったが釣り人が多く、危険箇所も多いことが分かった。実際に 12 月に転覆事故があった沖堤防周辺もパトロールしたが立ち入り禁止区域にも関わらず釣りをしている人もいた。そのほかにも港内には多くの立ち入り禁止区域があるが我々がパトロールをすることで立ち入り禁止区域への浸入抑止をかけることができると考え、これからのパトロールエリアを拡大していくことに決めた。午後からは基礎の操船練習（ブイタッチ）を行ったあとレスキューフォーメーション A、B の確認を行った。

21 日は渚の交番レスキューチームのほか御前崎消防から 2 名、掛川消防から 1 名の参加があった。午前中は参加者全員でのレスキュートレーニング。操船訓練（ブイタッチ等）からレスキューフォーメーション A、B、C、D の練習。消防の方との訓練だった為消防士がレスキューする際に気を付けている点（要救助者の気道確保方法、体勢など）を聞き、より高いスキルを身に付けなければいけないと感じた。午後は海上パトロールに出発。西風が強かった為ウインドサーファーが多く出艇しているロングビーチまで航行。その後 14 日同様御前崎港内のパトロールを行った。この日も風が強かったが多くの釣り人がいた。

今月の海上パトロールは両日ともにそれほど悪いコンディションではなかったが本当に緊急出動する場合は荒れたコンディションの中出ていくことになると思われるのでそんな中でも対応できるようにこれからもトレーニングを続けていく必要がある。

